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Top 6.8 Kerb

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Kerb in diesem Jahr wieder stattfinden werde. Die 
Straußjugend habe sich in einem Verein organisiert, so liefe vieles in geordneteren 
Bahnen ab. 


